
Lo stand dell'Ssd Colonna alla Sagra dell'Uva Italia

Dirigenti Ssd Colonna alla Sagra dell’Uva
Italia

Per il momento, come tiene a specificare lui, è ancora il referente del volley. Il presidente della Ssd
Colonna Giancarlo Urgolo non ha ancora mollato il suo grande amore, quel settore pallavolo che ha fatto
passi da gigante negli ultimi anni. «E la crescita continua – dice lui -, basti pensare che quest’anno il
numero delle iscrizioni ha sorpreso anche me: abbiamo avuto un incremento altissimo sia per il minivolley
che per la prima squadra (l’Under 16, ndr). Al momento abbiamo messo in attesa alcune ragazze in
quanto ci stiamo riorganizzando per poterle inserire nel gruppo. Da quest’anno, inoltre, usufruiremo di
nuovo della palestra scolastica in modo da avere una gestione più flessibile e comoda degli allenamenti.
Stiamo chiedendo un grosso sforzo ai nostri tre coach Teresa Cannuccia, Mimmo Olivetti e Chiara
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Galuppa, il loro impegno e la loro disponibilità ci sta dando un grosso aiuto. La nostra intenzione è di non
mandar via nessuno, ma nello stesso tempo vogliamo offrire anche un buon servizio come è sempre stato
per questa società».
Il presidente dà poi un quadro generale delle attività di tutto il club. «A livello di iscrizioni stiamo avendo
buone risposte anche dalle altre discipline – dice Urgolo – grazie anche al lavoro che stanno svolgendo i
nostri collaboratori, dirigenti, allenatori e membri del consiglio direttivo e al grande aiuto che ci stanno
dando Graziella e Anna con il lavoro di segreteria, motore della società. Ringrazio in particolare tutti i
genitori, sia quelli dei vecchi che quelli dei nuovi tesserati, per la fiducia dimostrata nello sceglierci. Sono
molto ottimista: dopo un inizio in salita, pian piano si comincia a intravedere la pianura. Le iniziative e le
idee che bollono in pentola sono tante, ci stiamo organizzando per non farle rimanere nel cassetto e con
la passione che ci lega a questa società cercheremo di concretizzarle tutte». Una di queste è già stata
messa in atto. Nel week-end, infatti, la società per la prima volta ha allestito uno stand nella Sagra
dell’uva Italia, la cui 53esima edizione è andata in scena nello scorso week-end a Colonna. «Abbiamo
presentato le attività della nostra società e molti si sono avvicinati per chiedere informazioni. Ricordiamo –
conclude Urgolo – che la nostra segreteria è a disposizione dal lunedì al venerdì dalle 16,30 alle 19 e che
si possono fare domande anche via mail scrivendo a ssdcolonna@live.it».
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